

2022年1月10日

## 当社における新型コロナウイルス感染者の発生と対応について

1月8日（土）、近畿エリアに勤務する当社従業員が新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。当該従業員は1月7日（金）にPCR検査を受け、1月8日（土）に陽性と確認されました。最終出勤日は1月6日（木）で、保健所による確認の結果、業務における社内外の濃厚接触者はいないと判断されております。なお、当該従業員が使用した可能性のある社内設備の消毒などの対応は、保健所の指示に従い順次対応予定です。

当社は、感染予防およびお客様、お取引先様、従業員の健康を守るため、所管保健所をはじめ行政機関と連携を図りながら、感染拡大の抑止のために必要な対応を進め、引き続き、新型コロナウイルス感染症の拡大の防止に努めてまいります。

本件に関するお問い合わせは以下まで  
株式会社カチタス 人事総務部  
jinji@katitas.jp

※弊社の事業構造上、一拠点あたりの従業員数が数名程度に限られること、および同一都道府県内に拠点が一つしかない場合があること等を鑑みて、感染者の特定を避けるために勤務エリアを「近畿エリア」と表記しています。